

## Press Release

January 8, 2014

### P+P Pöllath + Partners names 3 partners from its own counsel

„We are pleased to begin 2014 by naming several long-term colleagues from within our own ranks as partners,“ commented Dr. Matthias Bruse, member of the P+P management board. „The fact that Barbara Koch-Schulte is now the second counsel with children to be named partner, after Eva Nase was made a partner last year, clearly shows that P+P’s commitment to offering work-life balance is more than just a buzzword. In addition, the simultaneous naming of three tax experts with respectively different focuses allows for the successful development of this area of expertise“.

All three colleagues have long-term ties with P+P and will further strengthen the partner base in our Berlin and Munich offices.



**Dr. Barbara Koch-Schulte, attorney and tax advisor**, works on mergers & acquisitions and private equity in the Munich office, with a focus on legal and tax advice on management buy-outs and management participations. She regularly gives talks in her areas of expertise and has been recognized in independent international rankings.



**Dr. Hardy Fischer, attorney and tax advisor**, is a member of P+P’s Berlin tax team and specializes in national and international tax law, real estate and corporate taxation, tax structuring and tax advice on refinancing.

In addition to his position as a lecturer and speaker at various universities, he has published various articles in national and international professional publications.



**Peter F. Peschke, tax advisor**, works in the Munich office and focuses on tax advice for private equity funds and their managers, private equity transactions and wealthy individuals.

Peter Peschke has also authored various articles in his areas of expertise for national and international publications.

## **About Pöllath + Partners**

P+P Pöllath + Partners currently has 33 partners and over 100 attorneys in its Berlin, Frankfurt and Munich offices. The firm concentrates on high-end transactional and financial advice. P+P partners regularly handle M&A, private equity and real estate transactions of all sizes. P+P has earned a leading market position in the structuring of private equity and real estate funds and in providing tax advice. P+P also has an excellent reputation in the areas of corporate law and succession planning for family companies and wealthy individuals.

P+P partners are members of supervisory and advisory boards of well-known companies and are frequently classified as leading experts in their respective areas of expertise in both national and international rankings. Further information on the firm, as well as on our pro bono work and P+P foundations, can be found on our website [www.pplaw.com](http://www.pplaw.com).

### **Press contact:**

Nadine Ackermann  
Attorney  
Business Development & Communications

P+P Pöllath + Partners  
Rechtsanwälte und Steuerberater mbB  
Zeil 127  
60313 Frankfurt / Main  
Phone: +49 (69) 24 70 47-74  
Fax: +49 (69) 24 70 47-30  
[mailto: nadine.ackermann@pplaw.com](mailto:nadine.ackermann@pplaw.com)  
[www.pplaw.com](http://www.pplaw.com)

## Pressemitteilung

8. Januar 2014

### P+P Pöllath + Partners hat zum 1. Januar 2014 drei Counsel aus den eigenen Reihen zu Partnern ernannt

"Wir freuen uns, auch das Jahr 2014 mit der Ernennung langjähriger Mitarbeiter aus den eigenen Reihen zu Partnern zu beginnen", kommentiert Dr. Matthias Bruse, Mitglied des P+P-Management Boards, die Ernennung. „Die Tatsache, dass nach der Partnerwerdung von Frau Dr. Eva Nase im letzten Jahr nun mit Frau Dr. Barbara Koch-Schulte zum zweiten Mal in Folge eine Counsel mit Kindern zur Partnerin ernannt wurde, zeigt deutlich, dass bei P+P die Vereinbarkeit von Beruf und Familie mehr ist als nur ein Schlagwort. Darüber hinaus trägt die Ernennung von gleich drei Steuerexperten/innen mit jeweils verschiedenem Fokus der erfolgreichen Entwicklung und dem Ausbau dieser Beratungsbereiche Rechnung.“

Alle drei Kollegen sind über viele Jahre mit P+P verbunden und werden die Partnerbasis an den Standorten Berlin und München weiter verstärken.



**Dr. Barbara Koch-Schulte, Rechtsanwältin und Steuerberaterin**, ist in München in den Bereichen Mergers & Acquisitions und Private Equity tätig mit Fokus auf der rechtlichen und steuerlichen Beratung bei Management Buy-Outs und Managementbeteiligungen. Sie hält regelmäßig Vorträge in ihren Fachgebieten und hat bereits in unabhängigen internationalen Rankings auf sich aufmerksam gemacht.



**Dr. Hardy Fischer, Rechtsanwalt und Steuerberater**, gehört dem Berliner Steuerteam an und ist insbesondere auf nationales und internationales Steuerrecht, Immobilien- und Unternehmensbesteuerung, Steuerstrukturierung und steuerliche Beratung bei Refinanzierungen spezialisiert.

Neben seiner Tätigkeit als Lehrbeauftragter und Referent an verschiedenen Universitäten ist er als Autor in nationalen und internationalen Fachzeitschriften in Erscheinung getreten.



**Peter F. Peschke, Steuerberater**, ist am Münchner Standort insbesondere für die steuerliche Beratung von Private Equity Fonds und deren Managern, Private Equity Transaktionen und vermögenden Privatpersonen verantwortlich.

Peter Peschke hat ebenfalls in nationalen und internationalen Publikationen Artikel zu seinen Arbeitsbereichen verfasst.

## **Über Pöllath + Partners**

P+P Pöllath + Partners ist nun mit 33 Partnern und insgesamt mehr als 100 Anwältinnen und Anwälten an den Standorten Berlin, Frankfurt und München tätig. Die Sozietät konzentriert sich auf High-End Transaktions- und Vermögensberatung. P+P-Partner begleiten regelmäßig M&A-, Private Equity- und Immobilientransaktionen aller Größen. P+P hat sich darüber hinaus eine führende Marktposition bei der Strukturierung von Private Equity- und Real Estate-Fonds sowie in der steuerlichen Beratung erarbeitet und genießt einen hervorragenden Ruf im Gesellschafts- und Kapitalmarktrecht sowie in der Vermögens- und Nachfolgeplanung für Familienunternehmen und vermögende Privatpersonen.

P+P-Partner sind als Mitglieder in Aufsichts- und Beiräten bekannter Unternehmen tätig und sind regelmäßig in nationalen und internationalen Rankings als führende Experten in ihren jeweiligen Fachgebieten gelistet. Weitere Informationen, auch zu unserer pro-bono-Arbeit und den P+P-Stiftungen, finden Sie auf unserer Internetseite [www.pplaw.com](http://www.pplaw.com).

## **Pressekontakt**

Nadine Ackermann  
Rechtsanwältin  
Business Development & Kommunikation

P+P Pöllath + Partners  
Rechtsanwälte und Steuerberater mbB  
Zeil 127  
60313 Frankfurt / Main  
Telefon: +49 (69) 24 70 47-74  
Telefax: +49 (69) 24 70 47-30  
[mailto: nadine.ackermann@pplaw.com](mailto:nadine.ackermann@pplaw.com)  
[www.pplaw.com](http://www.pplaw.com)